

Noé Huchard s'impose comme l'un des pianistes les plus en vue de la nouvelle génération. Il étudie le piano classique dès son plus jeune âge, et se passionne très vite pour le jazz et les musiques improvisées.

Noé obtient son Master du CNSMDP avec les plus hautes distinctions en Juin 2021.

Son premier disque, « Song for », sorti en Janvier 2020, est largement salué par la critique française.

En septembre 2021, il est vainqueur du Concours de Piano Jazz Chorus à Lausanne, sous la présidence d'honneur de Martial Solal.

Il s'est produit aux côtés de Kurt Rosenwinkel, le Moutin Factory Quintet, Eric Le Lann, Riccardo Del Fra, le Quatuor Elmire + Lucienne Renaudin Vary et Félicien Brut où encore Pierre Boussaguet.